



© Lawinenwarndienst

MITTEILUNG VON MITTWOCH 23. DEZEMBER 2015

KAUM SCHNEE

An unseren Schneemessfeldern auf rund 2000 m liegt entweder gar kein oder nur wenig Schnee, am meisten auf der Merbalm oberhalb von Prettau mit ca. 15 cm.

Im südexponierten Gelände findet man bis in den hochalpinen Bereich keine geschlossene Schneedecke vor. Schattseitig schaut es am Alpenhauptkamm und um den Ortler etwas besser aus, für das Skitourengehen eignet sich die aktuelle Situation aber nicht.

Bei Unternehmungen auf den Bergen muss man aktuell also mehr auf vereiste Stellen achtgeben, Lawinengefahr gibt es nur sehr vereinzelt im nordseitigen, hochalpinen Steilgelände.

Dieses Jahr ist kein Schnee mehr in Sicht, damit wird weiterhin kein regelmäßiger Lawinenlagebericht veröffentlicht.

Der Lawinenwarndienst wünscht Frohe Weihnachten!